

BULLETIN MUNICIPAL DE L'HÔTEL DE VILLE

Message de la mairesse

PASSER À L'ACTION GRÂCE À LA PARTICIPATION DES JEUNES

Il y a deux ans, alors que nous entreprenions un virage forcé vers les

connexions virtuelles, notre conseil jeunesse a dû composer avec les mêmes contraintes et, après un certain temps, ses membres ont convenu de suspendre leurs travaux pour une période indéterminée. Nos jeunes ont été confrontés à de nombreux défis au quotidien, notamment la fermeture des écoles, le début de l'apprentissage en ligne et l'interruption ou le passage au virtuel de nombreux programmes parascolaires. Nous avons récemment repris les réunions en personne et j'aimerais inviter personnellement tous les jeunes âgés de 11 ans et plus à se joindre à nous et à voir comment votre voix et vos actions peuvent faire la différence dans votre quartier. Un membre du conseil jeunesse travaille actuellement à l'élaboration d'une stratégie de communication plus moderne, tandis qu'un autre s'affaire à la planification d'activités dynamiques pour l'été qui approche. Par le passé, le CJ a été à l'origine de plusieurs initiatives importantes, notamment le Pumptrack, les soirées ludiques mensuelles et la participation à une consultation en vue du réaménagement de la section pour adolescents dans notre bibliothèque. Le groupe se réunit tous les mois et cette année, il a choisi de tenir ses réunions à différents endroits de la ville pour explorer certains de nos cadres extérieurs (si le temps et les insectes le permettent). Si vous êtes intéressé, veuillez contacter la conseillère Lowensteyn à wlowensteyn@ baie-durfe.qc.ca. Nous aimerions également faire un suivi avec notre CJ sur les commentaires des jeunes reçus dans le cadre de notre atelier sur la vision stratégique, mais il serait bien de pouvoir compter sur une plus grande présence des jeunes à la table pour pouvoir effectuer un suivi plus exhaustif. La prochaine réunion aura lieu au Centre communautaire Fritz, le mardi 26 juillet à 19 h, et vous êtes plus que bienvenus.

CÉLÉBRONS L'EXCELLENCE

Deux athlètes locaux exceptionnels ont été reconnus par le conseil lors de notre réunion publique



de juin dans le cadre de notre programme de soutien à l'excellence.



Aurélie Moisan est une athlète de snowboard de niveau Élite avec l'Association Québec Snowboard. Elle a participé au niveau international à la Coupe Nor-Am tenue à New York, se classant 4° et 8° dans la catégorie slalom géant. Un ÉNORME bravo à elle pour sa 1re place dans la catégorie slalom parallèle au Championnat provincial au Mont Orignal, au Québec. De l'autre côté de l'océan, à Valmalenco, en Italie, elle a participé aux Championnats du monde juniors de la FIS, se classant 7° en slalom parallèle et 17° en slalom géant parallèle.

Gymnaste artistique de la Fédération de gymnastique du Québec, **Sevika Zlobec** a participé au niveau national aux Championnats québécois qui se sont tenus à Québec, se classant **13° à la poutre d'équilibre** et **4° à sa routine au sol**.

Félicitations, Aurélie et Sevika, pour vos belles réalisations!

Par l'entremise de la Ville, notre « *Programme de soutien à l'excellence* » a été mis sur pied afin d'aider à rembourser les coûts de déplacement des citoyens de Baie-D'Urfé qui se distinguent en représentant leur communauté lors de compétitions provinciales, nationales ou internationales. Notre politique se trouve en ligne et énonce les exigences du programme. Je considère ces demandes comme une autre merveilleuse preuve que la vie reprend son cours normal!



BULLETIN MUNICIPAL DE L'HÔTEL DE VILLE

Communiqué du Conseil



L'été est enfin arrivé et, malgré quelques journées plus fraîches, nous sommes tous heureux de respirer et d'observer certains signes

indéniables de la saison chaude qui s'amène : les arbres, les fleurs et la verdure qui nous entourent, les oiseaux qui gazouillent et, comble du bonheur, les enfants qui jouent, courent et rient dans les parcs. Quel contraste avec l'été dernier, alors que les parcs étaient tristes et déserts et que les rassemblements présentaient des risques pour la santé.

LES RENDEZ-VOUS DES AINÉS

Parlant de rassemblements : le 19 mai, une trentaine d'aînés se sont réunis au Centre communautaire Fritz pour un après-midi des plus conviviaux. Gillian Bennett et Irene Perstinger, avec l'aide de Tony Brown, Cindy Giroux, Coleen Shaw et Maria Tutino, ont organisé un Rendez-vous des aînés, le premier d'une longue série de rencontres à venir. En fait, le prochain événement est déjà prévu pour le 30 juin. Les détails pour les réservations ont été affichés dans l'édition de mai d'Entre-Nous.



La fin du mois de mai a marqué la fin de la campagne « Mai sans tonte » qui visait à retarder la tonte des pelouses pour permettre à la biodiversité et aux plantes sauvages de se développer et donc d'offrir aux pollinisateurs, dont les abeilles domestiques, une meilleure chance de survie. Il est encourageant de constater qu'un nombre croissant de pelouses en ville s'éloignent du concept de la « pelouse parfaite » et préfèrent laisser vivre au naturel les plantes sauvages et indigènes. En toute honnêteté, cependant, je dois vous avouer que j'ai moi-même tondu ma pelouse



Nadia Bissada | Conseillère

quelques jours avant la fin du mois de mai. Je vous promets de faire mieux l'an prochain!

Toujours au sujet des parcs, la piste de planche à roulettes, après une période d'essai au parc John Weir, sera bientôt remise en place au parc Morgan de façon permanente. Peut-être y sera-t-elle même déjà au moment où vous lirez ces lignes.

PROJET DE LOI 96

Enfin, comme vous le savez tous maintenant, le projet de loi 96, protégé par la clause dérogatoire, a été adopté par l'Assemblée nationale par un vote majoritaire (78-29) le mardi 24 mai, en dépit de toutes les protestations et les préoccupations soulevées. Montréal, plus que toute autre région de la province, paiera un fort prix en raison de l'application de cette loi. Les francophones, les anglophones et les allophones en subiront tous les conséquences. La langue française, plutôt que d'être promue et encouragée, sera imposée dans l'espace public au détriment des autres langues, notamment l'anglais. Le bilinguisme chez les jeunes francophones sera découragé, les anglophones se sentiront exclus, les autochtones se sentiront marginalisés et les entreprises devront composer avec une hausse injustifiée de leurs coûts d'exploitation. Le français est une belle langue, adoptée et utilisée à Montréal comme langue principale, mais pas nécessairement comme seule langue. La voix de ceux qui, comme nous, croient que l'anglais et d'autres langues peuvent coexister dans une province à prédominance française n'a pas été écoutée, mais espérons que le temps et notre résilience nous donneront raison.

Je conclus malheureusement sur une triste note en vous mentionnant le décès de Herb Pidcock, qui nous laisse un bel héritage communautaire comprenant plusieurs années de bénévolat, notamment à la bibliothèque de Baie-D'Urfé. Il manguera à tous ceux d'entre nous qui ont eu la chance de le connaître et de travailler à ses côtés. Nous offrons nos plus sincères condoléances à sa famille.



BULLETIN MUNICIPAL DE L'HÔTEL DE VILLE

Quoi de neuf!



Philippe St-Aubin | Coordonnateur des communications



Fête du Canada

L'hôtel de ville et le bâtiment des Travaux publics seront tous deux **FERMÉS** le vendredi 1er juillet pour la fête du Canada. Joyeuse fête du Canada!



CONCERTS D'ÉTÉ - JUILLET ET AOÛT

Les JEUDIS à 19 h 30

- 7 juillet
- 14 juillet
- 21 juillet
- 28 juillet
- 4 août

Les DIMANCHES à 14 h

- 14 août
- 21 août
- 28 août

Beau temps ou mauvais temps, les concerts auront lieu au pavillon de musique du parc Fritz.



N'oubliez pas d'apporter votre chaise!

SHAKESPEARE IN THE PARK

Le 5 août à 19 h



Présenté au parc Fritz, beau temps ou mauvais temps. Apportez votre chaise!

CONSEIL JEUNESSE

PROCHAINES RÉUNIONS:

- » Mardi 26 juillet à 19 h
- » Mardi 23 août à 19 h



Centre communautaire Fritz

Tous les jeunes de Baie-D'Urfé âgés de 11 à 18 ans sont les bienvenus.





BAIE-D'URFÉ ÉLECTION MUNICIPALE PARTIELLE MUNICIPAL BY-ELECTION

DATES IMPORTANTES

⊘ Jour de vote par anticipation : Le 10 juillet 2022 de 12 h à 20 h

⊘ Jour du scrutin : Le 17 juillet 2022 de 10 h à 20 h

ENDROIT DE VOTE : École primaire Dorset 106, rue Dorset, Baie-D'Urfé (Québec), H9X 2Z6

Pour en savoir plus sur l'élection municipale partielle et les candidats, veuillez visiter notre site Web au baie-durfe.gc.ca > Vie démocratique > Élection municipale partielle 2022.



BUREAU DE LA PRÉSIDENTE D'ÉLECTION

20410, chemin Lakeshore Baie-D'Urfé, Québec H9X 1P7

election@baie-durfe.qc.ca

Tél: 514 457-5961

